
 
                           Commune de TRIORS 

    Procès-Verbal du conseil municipal 
du 29 octobre 2024 à 20h30 

 

 
Dûment convoqué le 24 octobre, le conseil municipal s'est tenu dans la salle des associations, sous la 

présidence de Pascal HANSBERQUE, Maire. 

 

Présents :                                  

Pascal HANSBERQUE, Maire     

Michel BOUY, Anne-Laure COINDRE, Jean-Luc REYNAUD, Sébastien AVIT, Adjoints 

Nicole BOUY, Sébastien BOUTHERIN, Sonia CHABERT, Séverine LUYTON, Sébastien XERRI, Jean-Marc 

COINDRE, conseillers municipaux. 

 

Absents excusés : Guy LEYDIER a donné procuration à Michel BOUY  

       Marie-Ange CHABERT a donné procuration à Nicole BOUY 

                               Pascal MINODIER a donné procuration à Jean-Marc COINDRE 

         Jonathan PEYRAUD   

 

Secrétaire de séance : Anne-Laure COINDRE 

 

Quorum : 8 

 
Ordre du jour : 

 
Approbation du procès-verbal du dernier conseil municipal. 

 

1°) Délibérations : 

   

- Adhésion de la commune de Tersanne au Syndicat Intercommunal des Eaux de 

l’Herbasse. 

- Chatikids. 

- Participation de la commune à la Mutuelle et Prévoyance des agents. 

- Modification des statuts de Valence Romans Agglo 

 
2°) Points sur les travaux des commissions et groupes consultatifs. 

 

3°) Questions diverses  

 

 

Compte-rendu du conseil du 29 octobre  

 

 

Procès-verbal du dernier conseil municipal : Approuvé à l’unanimité 

 

  

1) Délibérations :  
- Adhésion de la commune de Tersanne au Syndicat Intercommunal des Eaux de 

l’Herbasse (SIEH) : Approuvé à l’unanimité 

 

- CHATIKIDS : rappel de l’historique – engagement pris par les précédents élus. Coût 

pour Triors : 3240 € pour le périscolaire et 3388€ pour l’extrascolaire (proratisé au 

nombre d’heures) : Délibération Approuvée à l’unanimité 

 

- Participation de la commune à la mutuelle et à la prévoyance des agents suite à une 

obligation réglementaire : participation mensuelle brut de 15 € / agent pour la santé et 

7€ / agent pour la prévoyance : Approuvé à l’unanimité 

 

- Modification des statuts de Valence Romans Agglo : Approuvé à l’unanimité 

 



 

2) Travaux des commissions 

 
TRAVAUX : Le monument aux morts sera nettoyé avant le 11 novembre – installation des guirlandes de 

Noël le 29 novembre – en attente des devis pour les prises sur les poteaux et pour la 

création d’une plateforme dans le village. 

 

URBANISME: retour sur les dossiers des 18 derniers mois afin de vérifier les déclarations de fin de 

chantier et programmation des visites. 

PC de M. Besset (La belle Hermance) validé 

DP de Mme Deroux pour panneaux photovoltaïques validée 

DP pour abattre un arbre sur la départementale validée 

DP de M. Der Parseghian pour ouverture sur chemin des Sivetières validée 

DP de M. Bena pour panneaux photovoltaïques validée 

DP de M. Devidal pour panneaux photovoltaïques validée 

 

SIEH : panneaux photovoltaïques sur parking pour création d’ombrières 274000 € 

 

SIVOS : 7 MS et 4 PS de Triors pour cette année (73 élèves au total à l’école maternelle)    

En attente du retour des subventions pour le chauffage – installation d’une protection anti pince-doigts – 

changement d’un moteur de volet roulant – recherche d’une secrétaire pour remplacer Babeth qui part à 

la retraite au 1er mai.        

 

BUDGET : point en cours d’année : en fonctionnement : 57 % consommé et 22% en investissement. 

Demande de subvention pour le city envoyée au département – prime choisie pour les agents titulaires 

(équivalent d’un mois de salaire) par arrêté municipal sera versée en décembre – subvention de 700 € 

pour le cinéma reçue. 

 

JEUNESSE :  

- IME : CVS le 9 octobre : ils s’excusent de leur absence pour la semaine bleue - retour 

positif de leur récente évaluation. 

- Conseil des Jeunes : visite au Conseil Départemental : très bon moment, les jeunes 

étaient très attentifs curieux et investis. Avec 4 élus et Linda Hajjari notre conseillère 

départementale – organisation d’un goûter d’halloween ce jeudi de 16 à 18h. 

- Ecole : Réunion pour présenter le projet d’une semaine au ski début janvier – 

différentes ventes pour financer ce projet qui coûte 17212 € - participation de 150€ / 

enfant – conseil d’école le 5 novembre. 

 

COMMUNICATION : Le site internet est toujours en cours – l’agglo a proposé d’imprimer des cartes de 

vœux aux couleurs de la commune : demande de 60 exemplaires pour joindre aux bulletins municipaux 

qui seront imprimés. 

 

CAS : 11 brioches seulement vendues pour l’ ADAPEI – semaine bleue : 27 marcheurs le lundi matin, 72 

l’après-midi (+ 4 personnes de l’EHPAD de Parnans pour les jeux de société) – le jeudi : présence de 

toute l’école encadrée par l’équipe du CAS et 2 artistes trioraises : absence des ainés et de l’IME : à 

réfléchir pour l’an prochain – courrier établi pour le repas des ainés : 110 enveloppes à distribuer (dont 

20 au monastère) – pour le repas une animation d’une heure est prévue par un magicien + participation 

de la chorale.  

 

 

3) Questions diverses : 

- Loi APER – présentation des énergies renouvelables (éoliennes, méthanisation et 

photovoltaïque) 

- Rapport sur le prix et la qualité du service pour les déchets, l’eau potable et 

l’assainissement pour 2023 de Valence Romans Agglo 

- Préavis donné par les locataires (au-dessus de la mairie) pour un départ au 

31/12/2024 

- Vœux du maire le 14 janvier à 19h 

 

 

    Séance levée à 22h50 - Prochaine réunion du Conseil : mardi 10 décembre à 20h30 

 

La secrétaire :                                                                              Le maire : 

 


